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今日莱芜

综合

近日，国庆长假虽已结束，
但是冰箱行业的热销势头却依
然不减，与今年上半年的缓慢增
长不同，国内冰箱市场在 1 0月
份迎来了又一增长高峰。在国内
家电市场回暖的同时，中国家电
出口贸易份额也有明显回升。在
这样的市场背景下，中国第114
届进出口商品交易会(简称广交
会 )于 1 0月 1 5日在广州拉开帷
幕。其中以海尔冰箱为首的冰箱
企业展出了以大容量、节能、智
能为发展趋势的创新产品，赢得
了世界各地客商的叫好。

据悉，本届广交会作为企
业创新和展现实力的国际化舞

台，对家电企业的创新能力提
出了很高的要求。只有真正能
够满足全球消费者使用需求的
产品，才能更大程度地抢占国
际消费市场。而根据华通明略
公司最新调研数据显示，今年
海尔在欧美市场的品牌知名度
实 现 1 2 % 的 增 长 ，证 明 了 中 国
家电品牌正逐渐成为全球消费
者所认知的品牌。

品牌知名度的提升与产品
创新密不可分，这一点在本届广
交会上表现的尤为明显。记者在
广交会现场看到，冰箱行业中最
受各国客商关注的多以超大容
量冰箱产品为主，说明了大容量

冰箱满足了消费者的使用需求，
成为了消费者的购买首选。

在广交会上，海尔集团推出
了全球最宽、行业最节能的法式
三代产品和对开门冰箱，以超大
容量和智能创新技术，成为了到
场客商关注的焦点。其中一款拥
有1m宽平台，728L超大空间的
法式三代冰箱运用了超级节能
技术，达到欧洲A + + 级能耗标
准，是行业同类产品中能耗最低
的产品，吸引了世界各地参展客
商的关注。此外，海尔主推的1m
宽 平 台 对 开 门 冰 箱 容 量 达 到
8 0 1 L，是目前行业最大容积的
对开门冰箱产品，且能耗等级达

到欧洲A+++级，引领着冰箱行
业的节能趋势。

据 海 尔 冰 箱 研 发 人 员 表
示，提升冰箱容量的同时降低
能 耗 对 技 术 研 发 的 要 求 非 常
高，无论是冰箱的制冷系统，还
是产品的设计和硬件的选用，
都要最大程度降低耗电量，以
此提升冰箱的节能系数。在这
一方面，海尔整合了全球顶级
的研发资源，采用了行业最先
进的变频技术，对冰箱的节能
设计进行了颠覆式创新，从而
最 大 程 度 上 降 低 耗 电 量 的 同
时，给消费者带来了更安全可
靠的使用体验。

2013秋季广交会：

海海尔尔展展出出世世界界最最宽宽最最节节能能法法式式大大冰冰箱箱

本报10月17日讯 (记者
蔺相虹 ) 近日，在红星家具·建
材城举办的“红星置家风云”活
动完美落下帷幕。此次活动现场
火爆，人气十足，赢得了莱芜消
费者的一致好评。红星家具·建
材城吕海总经理说：“这次活动
我们商场的所有商家均参加，我
们秉承全心全意为莱芜消费者
服务的理念，举办‘一站置家，全
年最低’的优惠活动，这次活动
可以通过银行分期购物，一次到
位，用的不累。”

据了解，此次活动所设奖项
均“花落有家”，一等奖小轿车被
一位女士拿下，红星建材城大堂

经理张军建告诉记者：“赢走小
轿车的女士仅购买了20000元的
东西，就把最大的奖拿走了，我
们看着都羡慕得很啊！”此外，笔
记本电脑，洗衣机等奖品均被消

费者捧走。
此次“红星置家风云”从10

月1日开始一直到10月13日持续
了近半个月的时间，家具城和建
材城个别商家举办了“十元秒
杀”的优惠活动，吸引了成百上
千的消费者。13日，所有购买商
品的消费者均得到了相应额度
的赠品和优惠，30000元以上就
可以分期付款。参加活动的李先
生说：“从一开始知道这个活动
我就一直等着呢，刚买的新房正
要准备装修，这下可省了我不少
钱，希望以后多举办这样的活
动。”

莱芜红星家具城2007年入

驻莱芜以来，凭借强大的品牌实
力、过硬的产品质量和全面的售
后服务赢得了消费者的青睐。目
前，入驻莱芜红星家具城的国内
一线品牌已经超过60个，莱芜红
星家具城坐落于莱芜开发区汶
河大道2号，地理位置优越，占地
面积一万多平方米，使用面积四
万多平方米。家具城内装修精
美，各品牌的装修同样各具风
采。另外各楼层还设立休闲大
厅、中央空调、自动扶梯、观光电
梯等高档设施。

莱芜红星建材城位于花园
北路35号，总面积三万平方米，
超大规模，位置优越，设施齐全

配有全套的中央空调，管理先
进。入驻莱芜红星建材城的国内
一线品牌已经达到100多个，这
些国内一线品牌形成品牌联盟。
整个莱芜红星家具·建材城共七
万多平方米，成为一站式的专业
家具建材购物中心。为莱芜的客
户朋友带来前所未有方便快捷
的购物体验。

莱芜红星家具·建材城是莱
芜现阶段品牌最多、规模最大、
综合档次最高、购物环境最好的
现代化家具建材商场之一，红星
家具·建材城正走在打造莱芜家
具·建材商城第一品牌的康庄大
道上。

成就家的完美

红红星星置置家家风风云云完完美美落落幕幕

公公交交站站牌牌爬爬得得太太高高
看站牌仰头仰得脖子疼，市民调侃“为姚明设置”

本报10月17日讯(记者 郭延
冉) 17日，有读者拨打本报热线
6380110反映，凤城街百货中心站
公交站牌设置太高，很难看清站牌
背面的站点信息。同时，记者发现，
网上吐槽公交站牌设置高的微博、
帖子也不在少数。

记者来到凤城街百货中心站，
发现此站7块公交站牌叠起了罗
汉，位置最低的一块离地面也有2
米多高，一块站牌按20公分计算，
最高的一块离地面也有4米左右
了。“下面的仔细看还能看清楚，上
面那几块仰头仰得脖子疼也看不
清。老人和小孩就更没法看了。”在
此等车的市民高先生感叹，随着公
交线路日益增多，站点的站牌也越
爬越高。

马路对面站牌处，70岁的王女

士正在等K1路公交车。对于设置
过高的公交站牌，王女士称这样设
置确实不方便查看，但她表示理
解。“牌子设置太低容易遭到破坏，
我之前就见过一块设置1米多高的
站牌被一个醉汉掰弯了。有的站牌
上还被糊上了小广告，还可能被偷
呢。”王女士说，一般乘坐不熟悉线
路的车时都会事先问好家人。“实
在看不清站牌信息的情况时，就打
听打听身边其他等车的人，或者请
别人帮忙看。”旁边65岁的李女士
告诉记者。

与此不同的是，在红石公园
站，候车亭内的市民刘女士正轻松
地查看公交站点信息。“这样的公
交站点信息阅读起来很方便，就像
宣传栏一样，即便是光线不好的情
况下也方便看清楚内容。”刘女士

说，虽然普通的“爬竿式”公交站牌
踮着脚、仰仰头基本都能看清楚，
但是当黄昏或者下雨天光线不好
时就很难做到了。“莱芜要是能多
设置一些这种候车亭就好了，或者
把站牌设计成灯箱式的。”等K8路
公交车的市民亓先生说。

记者联系了莱芜市公交公司，
一名工作人员称，近年来随着公交
线路的完善，一些站点的站牌确实
存在越叠越高的现象，很多市民也
打电话反映问题。“站牌设置太低
会碰到路人，存在安全隐患，有时
也会遭到破坏；设置太高又不方便
市民查看。所以，最好的解决方式
就是设立候车亭，把站点信息放在
候车亭里。”该工作人员称，公交公
司正在努力与相关部门协调，改善
站牌设置不合理的现状。

▲凤城街百货中心站叠了7块站牌，等车市民查看起来很费劲。


	V06-PDF 版面

